

COMMUNIQUE DE PRESSE

Incendie dans une unité de soins du Nouvel Hôpital de Navarre

Un incendie s'est déclaré au deuxième étage du bâtiment Chêne ce lundi 3 décembre 2018 à 11h.

L'intervention des pompiers d'Evreux a été nécessaire. Les pompiers sont rapidement intervenus pour maîtriser le sinistre et évacuer la fumée de l'étage et ont quitté l'hôpital vers 13h.

Il n'y a eu aucun blessé, ni aucune intoxication par les fumées parmi les 25 patients hospitalisés dans l'unité chêne miel.

Quatre agents ont été légèrement intoxiqués par les fumées lors de l'évacuation des patients. Ces derniers ont été pris en charge par les pompiers puis transportés aux urgences du CH Eure Seine.

Le système d'incendie s'est déclenché et a alerté le personnel qui a procédé à l'évacuation immédiate des patients selon le protocole en vigueur au sein de l'établissement.

Compte tenu des dégâts liés au sinistre, les patients de l'unité ont été installés pour le repas du midi au self du personnel et ont été accueillis au sein d'une autre unité de soins, durant l'après-midi, afin de nettoyer le service et d'évacuer les dernières fumées. Les services techniques du Nouvel Hôpital de Navarre sont à pied d'œuvre pour réparer les dégâts avec l'équipe soignante concernée.

L'origine de l'incendie a été identifiée. Il s'agit d'un feu de matelas provenant d'une chambre d'un patient.

A cette heure, seule une chambre ne pourra pas être utilisée car des travaux sont à réaliser.

La Direction du Nouvel Hôpital de Navarre remercie la réactivité, la solidarité et le professionnalisme de ses agents qui ont évacué rapidement les patients conformément aux consignes incendie institutionnelle et qui ont combattu le début d'incendie avant l'arrivée des pompiers.

Le communiqué de presse est également disponible sur : www.nh-navarre.fr

A propos du Nouvel Hôpital de Navarre :

Le Nouvel Hôpital de Navarre compte 10.17 agents dont 75 médecins répartis sur 60 structures ambulatoires et 3 sites d'hospitalisation installés sur l'ensemble du département de l'Eure.

Le Nouvel Hôpital de Navarre propose une prise en charge globale avec un accompagnement personnalisé, avant, pendant et après l'hospitalisation. Le Nouvel Hôpital de Navarre est un établissement Public de Santé. Dans ce cadre, il participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire.

Il est habilité par le préfet à recevoir les personnes nécessitant une admission en soins psychiatriques sans consentement.

Les chiffres clefs 2017 du NHN :

*La File Active (nombre de personnes vues au moins une fois) de l'établissement se monte à **15.905** ;*

*Le nombre de journée à temps complet est de **101.488** ;*

*Le nombre de journées temps complet pour le médico-social est de **8.932 journées** ;*

*L'hôpital a enregistré **3.533 entrées** (nombre d'hospitalisation sur l'année) ;*

*Le nombre total d'actes ambulatoires est de **214.244 actes**.*

Suivez nous sur Twitter @NHNavarre ; sur linkedin ; G+ ou sur Youtube